

## **SG B.A.T./K.L.- FSG 2 1:1 (0:0)**

Zweite trennt sich in einem grausamen Spiel unentschieden.

Nach dem guten Spiel gegen den Tabellenzweiten in der Vorwoche wollte die Zweite natürlich auch gegen den Tabellenletzten gewinnen um den Abstand auf den Relegationsplatz zu vergrössern. Leider gelang dies nicht. Das Spiel war so schlecht wie der Rasen, ich meinte natürlich die Wiese. Das Gras war so hoch, dass man mit den Schuhen versank. Flaches Spiel deshalb schwierig. Blöd nur, dass in Kreenheinstetten ganzjährig Windstärke 5 herrscht und so hohe Bälle auch eine schlechte Idee waren. Mit diesen Voraussetzungen mussten beide Mannschaften klarkommen und der FSG fiel es um einiges schwerer. Der Heimelf merkte man an, dass sie diese Bedingungen mehr gewohnt sind.

Es entwickelte sich ein unansehnliches Spiel mit wenig Torchancen. Die beste der ersten Halbzeit vergab Zapke, der nach einem schönen Pass von Schatz am Torhüter scheiterte. Es gab weitere Chancen durch Köse und Giese, die jedoch nicht zwingend genug waren. Auch die Heimelf konnte mit Rückenwind immer wieder gefährlich vors Tor kommen, jedoch musste Reichelt selten eingreifen.

In der zweiten Halbzeit das gleiche Bild. Die Heimelf war griffiger, aber wenig gefährlich und auch die Angriffsbemühungen der FSG waren wenig strukturiert. Das Prinzip Zufall spielte eine grosse Rolle.

In der 82. Minute dann doch die Führung der FSG. Schatz verlängerte einen langen Ball artistisch mit der Hacke, Giese spielte auf Lipiec und der liess sich seine zweite Chance innerhalb weniger Minuten nicht nehmen und schob zur Führung ein. Die Freude hielt nur kurz, denn in der 87. Minute erzielte die Heimelf mit einem Sonntagsschuss den Ausgleich.

Am Ende ein gerechtes Unentschieden mit dem die FSG im Mittelfeld der Tabelle bleibt, 3 Punkte Rückstand auf den 3. Platz, aber auch nur 3 Punkte Vorsprung auf den Relegationsplatz. So heisst es weiter in jedem der letzten 5 Spiele Punkte zu holen um sich im Mittelfeld zu halten.